

GADMA participó en la Feria de Prevención y Convivencia Pacífica del DMQ

Ambato, 20 de septiembre.- Cientos de ciudadanos quiteños, entre niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad, aprendieron de una manera lúdica y recreativa acciones de prevención y respuesta en temas de seguridad integral por medio del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato (Comseca), la Empresa Municipal de Bomberos Ambato, la Dirección de Transporte, tránsito y Movilidad (DTTM) y la Policía Municipal.

Estos conocimientos fueron impartidos en la “Cuarta Macro Feria de Prevención y Convivencia Pacífica” organizada por el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito (DMQ), a través de la Secretaría General de Seguridad y Gobernabilidad, que tuvo lugar el pasado sábado 17 de septiembre en la Cruz del Papa del Parque La Carolina, desde las 09h00 hasta las 17h00.

El Comseca expuso con stands informativos y didácticos su accionar en el monitoreo para identificar los escenarios de posibles riesgos, lo cual le permite alertar a las autoridades sobre la adopción de las medidas de prevención para la protección de los habitantes. Además, los técnicos explicaron a los asistentes sobre normas de seguridad vial, planes de emergencias, medidas de autoprotección ante un sismo e información sobre la actividad del volcán Tungurahua, entre otros.

La Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad DTTM del GAD Municipalidad de Ambato tuvo un papel destacado en el evento, puesto que entre las actividades sobresalió una coreografía grupal que realizaron los infantes y adultos en compañía de los Agentes Civiles de Tránsito (ACT) y los personajes representativos del GADMA: Alfita, Morita y Guaytambito. Así mismo, la ciudadanía se deleitó con las canciones inéditas de la DTTM como “El Saludo”, “Da tres palmas”, “El Pollito Smith” y “El Trencito” y disfrutó de los “segways” o unidades de transporte personal, utilizados para realizar el control del espacio público.

Los Bomberos de Ambato informaron sobre cómo evitar incendios forestales, prevención de riesgos y conversaron con la ciudadanía acerca de un sinfín de requerimientos, entregaron materiales promocionales con mensajes de prevención e incluso proporcionaron sus pesados trajes a quienes deseaban comprobar cómo trabaja un Casaca Rosa en situaciones emergentes.

Paco Urrutia, director de la DTTM, en nombre del GADMA agradeció la invitación realizada por parte del Municipio del DMQ y consideró que estas acciones permiten compartir conocimiento y experiencia en materia de prevención con otros cantones hermanos del Ecuador que quieren ser parte de estas iniciativas y trasladarlas a la ciudadanía. “Tuvimos gran acogida por parte de la gente y del alcalde Mauricio Rodas quienes focalizaron su atención en las labores que ejecuta la DTTM; no hay nada más provechoso que el trabajo en equipo y se vienen grandes proyectos que dejarán grandes resultados”, dijo.

Juan Zapata, Secretario de Seguridad y Gobernabilidad del cabildo quiteño, indicó que el tema de gestión de riesgos es responsabilidad municipal y la prevención un aspecto fundamental, dado que una ciudad preparada tiene complicaciones menores. Contó que en la capital gracias a una adecuada preparación de quienes trabajan en seguridad, rescate y protección, se enfrentaron inundaciones, incendios forestales, accidentes, movimientos telúricos, entre otros, con bastante éxito.

No obstante, dijo que “ustedes tienen mucho que enseñarnos sobre cómo convivir con un volcán activo por más de 16 años, en medio de la ceniza y las amenazas sísmicas; sin duda tienen una ciudad preparada, aunque es preciso fusionar nuestros conocimientos para ser menos vulnerables ante un desastre natural”.

Las macroferias forman parte del programa "Quito Listo", cuyo objetivo es fortalecer los vínculos sociales y promover la participación ciudadana como aporte a la seguridad ciudadana, fomentando sobre todo una cultura de prevención. (AJF)